

## **Despedida teniente coronel**

Jueves 23 de Noviembre de 2017 13:15

---



El Consell de Formentera ha hecho un acto de despedida al cabo de la Guardia Civil de Eivissa y Formentera, el teniente coronel, Antonio del Fresno, que se traslada a trabajar en la Península. El conseller de Presidencia, Bartomeu Escandell, le ha hecho entrega de unos libros sobre la historia de Formentera. Al acto también han asistido el resto de consejeros del equipo de Gobierno, así como representantes de la Guardia Civil, Policía Local, Protección Civil, Bomberos de Formentera, Pimef y Federación Hotelera.

**23 de noviembre de 2017**

**Área de Comunicación**

**Consell de Formentera**